

SEMINARIO INTERNACIONAL DE JUECES DE AVICULTURA MALLORCA 2024



Jueces y organizadores.

Fesacocur organizó en Mallorca del 13 al 15 de Septiembre un Seminario Internacional de Jueces de avicultura pertenecientes a la Entente Europea.

Asistieron sesenta y dos jueces procedentes de Austria, Bélgica, Croacia, Dinamarca, Estonia, Francia, Italia, Países Bajos, Polonia, Rumanía, Eslovaquia, Suiza, Inglaterra y España.

Estas jornadas de formación tuvieron lugar en dos escenarios diferentes: el Hotel Amic Gala -donde se alojaban los participantes- y el Natura Parc de Mallorca, un entorno ideal con unas instalaciones excelentes para la realización de eventos de esta naturaleza.

Los ponentes encargados fueron: Andy Verelst, presidente de la sección de Avicultura de la Entente Europea, Urs lochmann, presidente del Comité de Estándares de la EE, Matthieu Leuridan de Francia, Peter Zuffa de Eslovaquia e Iván Fernández de España.

El viernes desde primeras horas de la mañana y hasta altas de la noche fueron llegando los participantes a quienes recibimos en el aeropuerto para darles la bienvenida y trasladarlos al hotel.

Las sesiones comenzaron el sábado a las ocho de la mañana correspondiéndole el turno a Urs Lochmann. Su ponencia trató la raza "Holandesa Moñuda".

A continuación, le correspondía el turno a Matthieu Leuridan sobre la raza Peking pero este ponente no pudo asistir por estar en huelga el aeropuerto desde el que partía su avión y le sustituyó Andy Verelst.

Andy Verelst hizo una ponencia sobre los diferentes tipos de la raza Araucana diferenciando el tipo original del tipo alemán.

La raza Shamo y Ko shamo fue explicada por Urs Lochmann dando fin a las sesiones teóricas del día.



Hubo una parte práctica, en la que los animales correspondientes estaban presentes y los jueces pudieron debatir sobre sus particularidades de raza.



Taller práctico

El domingo por la mañana impartieron tres ponencias teóricas más. Una a cargo de Peter Zuffa sobre el pato Mignon quien ya había hecho su parte práctica el día anterior.

Nuestro juez nacional Iván Fernández versó su charla sobre razas españolas. Presentó al Indio y al Pardo de León contrastando ambas razas y explicando sus singularidades.

Andy Verelst cerró la jornada con una charla sobre variedades salvajes.



Iván Fernández

El aspecto gastronómico no dejó indiferente a nadie y pudimos degustar buenos productos de la tierra que hicieron las delicias de todos los allí presentes.



La colaboración de Mariano Mas y su familia , propietarios del Natura Parc, fue imprescindible en el éxito del desarrollo de este Seminario. Por tanto, ya ponemos la vista en Septiembre de 2025 cuando celebraremos, y probablemente del mismo modo, el próximo Seminario Internacional de jueces. Esta vez de palomas.

Todos los asistentes al Seminario quedaron muy satisfechos por la excelente organización del evento y destacaron el buen trato y acogida recibidos.

La Junta Directiva